



# Alito Moreno reiteró apoyo al ejército: “El enemigo no son las Fuerzas Armadas”



El presidente nacional del [Partido Revolucionario Institucional](#) (PRI), [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), volvió a defender la iniciativa para que el ejército opere en las calles y señaló que las Fuerzas Armadas no son el enemigo que tiene el país.

A través de su cuenta oficial de Twitter, el también diputado federal sentenció que los verdaderos enemigos del país son la **delincuencia, el crimen y el terror** que los grupos organizados han implantado en todos los estados de la república para terminar la tranquilidad de las familias mexicanas.

Asimismo, señaló que el tricolor se encuentra trabajando a favor de México por lo que aseveró que no le fallarán en la lucha por mejorar las condiciones de la sociedad, razón por la cual seguirán insistiendo para que las **Fuerzas Armadas en tareas de seguridad**.

“**El enemigo de México no son las Fuerzas Armadas**, el verdadero enemigo es la delincuencia, el crimen y el terror en las calles que acaba con la tranquilidad de las familias mexicanas. ¡México cuenta con nosotros, no les fallaremos!”, redactó este 14 de septiembre en medio de la discusión en la [Cámara de Diputados](#).